

3/3 ロボットフットボールで3位!

田布施農工高等学校の生徒が、山口県代表として『第12回高校生ロボットアメリカンフットボール全国大会』に出場し、3位に入賞しました。

ロボットを用いてアメリカンフットボールを行う団体競技のため、ぶつかっても壊れない耐久性や仲間とのチームワークが重要となります。町長訪問では、大会の様子をはじめ、競技で使用したロボットにどのような工夫をしたかなどを楽し気な様子で語っていました。



3/3 漁業経営改善が評価されました

『第22回全国青年・女性漁業者交流大会』に出場した山口県漁協田布施支店の大内勝利さんと、運営委員長の久楽和則さんが町長訪問されました。

この大会は全国の漁業者が日ごろの研究・実践活動の成果を発表するものです。山口県漁協田布施支店は山口県代表として出場し、『そんな遊びごとでメシが食えるか!』というテーマで、鯖の処理・出荷方法やブランド化の取組などについて発表しました。



まちのできごと

Tabuse Town News



新入学児童・生徒への寄贈、卒業生への提供ありがとうございました!

3月1日(水)に(社)山口県トラック協会柳井支部から黄色い傘と自転車のセーフティライトを、3月7日(火)に田布施ライオンズクラブから生活科バッグを寄贈していただきました。これは、小・中学校への新入学児童・生徒に対して贈られるもので、新入生のみなさんの生活が豊かになるように、という気持ちが込められています。

また、3月16日(木)、田布施農工高等学校生物生産科草花専攻班から、やまぐちオリジナルユリ『プチソレイユ』を使った生花のコサージュを提供していただきました。3月17日(金)に行われた町内各小学校の卒業式では、卒業生全員がこのコサージュを胸につけ、卒業していきました。

今回、新入学児童・生徒および小学校の卒業生のためにさまざまな寄贈・提供をしてくださったみなさんの温かいお気持ちや活動に対して、田布施町教育委員会として心より感謝いたします。



◀(社)山口県トラック協会
柳井支部



◀田布施
ライオンズクラブ



◀田布施農工高等学校
生物生産科